
会議名 記録者

自 7 年 1 月 22 日 14 時 00 分 出席者

至 7 年 1 月 22 日 15 時 00 分

場　所

議題

　ユァライフマネージャー：　職員G

（職員G）こんにちは。コロナ、インフルと流行っておりますが、GH滑石では感染者なく過ごしております。

 　　　　　今後も、感染対策を継続していきたいと思っています。今年もよろしくお願い致します。

（職員F）今年最初の会議になります。「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。」

　 　年末年始は雪が降り寒くなりましたが、穏やかに新しい年を迎える事が出来ました。

　　　　 　本日も貴重なご意見をよろしくお願いします。

１．日々の活動報告について　

　　　　　なっております。

　　１２月はJ氏が誤嚥性肺炎で入院しております。病院でも食事が進まず、回復傾向がみられ

　　　　　なかった為、ご家族とも今後の話をしていき、主治医や訪問看護、職員、病院と話をし看取りの

　　　　　状態で施設に戻る事になりました。

　　　　　グループホームの待機者ですが、１０月から入所相談が増え、ご自宅での生活が困難な方や

　　　　　病院からの相談などで増えております。

　　　　　コロナやインフルも増えており、いつどこで感染するか分からない状況の中、職員は持ち込ま

　　　　　ないようご家族にも面会の時にはマスク着用、消毒の徹底を協力頂き感染予防に努めたい

　　　　　と思っております。

（A様）　　いろんなアイデアがあって感動しています。年賀状も思い出しました。母は写真が貼ってあり

　　　　　　主人の母は途中まで文字を書いて主人の名前も書いて、まだ文字が書けるんだ、と嬉し

　　　　　　かったです。本当に嬉しいです。

（C様）最近は年賀状を手書きしないからね。手書きは嬉しいですよね。

（D様）年賀状を売っている側としては嬉しいですね。また来年もお願いします。

会議等記録簿

令和6年度　第5回　GH滑石運営推進会議 職員I

日　時

　　　※下記参照

ユァライフ4階多目的室

1.日々の活動報告について      2.消防訓練について　    3.令和6年度　外部評価について　　4.その他・意見交換

【出席者】

　ご利用者ご家族代表：　　　A様　　・　　B様

　地域住民代表：　　C様　　・　　D様

　長崎市代表　：　　 E様

　認知症対応型共同生活介護について知見を有する者：　職員F

　職員：　　　職員H　　・　　職員I

（職員H）１１月にN氏が尿路感染で入院しております。その後の経過の為、今月は１５回と受診が多く



　　　　　　嬉しく思います。生活リハビリですね。ありがとうございます。

（C様）寒い時に、レクレーションとしてこれだけ身体を動かす事はいいですね。

（E様）イベントの写真が多くありますが、年末年始だけという事ではなく普段から行っているのですか。

（職員I）そうですね。年末年始と関係なく、なるべく時間をとって出来る事をする様にはしています。

（職員G）GH滑石はイベントを日々の活動として行い、職員一人一人の強みを出して活動出来ています。

　　　　 今回はクリスマスケーキを厨房の職員が作っているのですが、ケーキなどを作るのが得意な職員

　　　　 が作ってくれました。

（職員F）年末年始だけでなく、季節を感じて頂く事はいいことですね。リコーダーのボランティア活動など

　　　　　　　感染予防をしっかりと行った上で、今後も、皆さんの楽しみとして続けて頂きたいです。

2.消防避難訓練

（職員H） １１月は夜間を想定した消防署立ち合いでの避難訓練を予定していましたが、消防設備業者

　　　　　の都合が悪くなり、シュミレーションにおいての訓練となりました。

（職員G）そうです。今回は職員でシュミレーションを行いました。滑石では、リッチ滑石の住民全体の体制

　　　　　火災の連絡が行くように出来ました。地域との関りを考えていかないといけないと思っております。

（D様）この時期になると大浦の火災を思い出します。犠牲者も出ていますからね。期間がたっているか

　　　　　　ら、若い人は知らない人も多いのではないでしょうか。若い職員にも伝えて頂けたらと思います。

（職員G）東山手の火災からスプリンクラーが義務化され、年２回の訓練だったのが毎月一回に変化して

　　　　　　おり、知らない職員もいるかと思うので伝えていきたいと思います。

（D様）　この付近でも消防車が多いですが、ホームでの火災だけではなく、近くで火災が起きた時にどの

　　　　　　ように避難するかの訓練もしてもいいかもしれませんね。

（職員G）この時期が結露で誤作動する事も多くなっているようですね。

（D様）　大園町の県営住宅が多いく、住民の方に聞くと誤作動が多いらしいです。ただ、故障している訳では

　　　　　ないので、皆、慣れてしまって誰も出てこないんですよ。

（C様）　家もインターホンから火事ですと鳴るんですが、中に入らないと止められないので困るよね。

　　　　　やはり、誤作動が多いです。

（E様）　１１月の消防訓練は14：30～15：00の時間帯は、元々、決められていたんですか？

　　　　　　業者の都合で実施できなかったんですか？別の機会に実施したんでしょうか？

3.その他・意見交換

（A様）　クリスマスのプレゼントの写真がすごくいい笑顔で感動しています。面会に行ってもそんな

　　　　　　笑顔は見れないです。本当に嬉しいです。

（職員I）　一人一人を思ってプレゼントを選ぶのは大変でしたけど、楽しかったです。

（D様）　大人や親になるとクリスマスプレゼントも貰わないですもんね。

（C様）　あげる方ですよね。限られた予算でその人の事を考えて、選ぶのも大変よね。

　　

（職員G）本日もお忙しい中、ご出席頂き貴重なご意見ありがとうございました。

　　　　　 次回は3月19日（水）14時からユァライフ滑石4階多目的室での開催を予定しております。

　　　　　 今期、最後の会議となります。お忙しいとは思いますが、ご出席をよろしくお願い致します。

（B様）母は右手があまり動かないのですが、左手でこれだけの事が出来る様になったんだと

　　　　　１２月はYouTubu動画を視聴し自分の事業所だったらどう動けるかなど検討し、出席できなかった

　　　　　職員にもLINEWORKSを使用し共有しています。

（職員F）１１月の訓練は消防と業者の都合がつかなっかた、ということでしょうか？

　　　　 作りをしていかないといけないと思っており、最近は火災通報の時にリッチ滑石の住民の代表者に

（職員G）　はい。業者の都合です。時間は決まっていました。２月に延期になり、実施します。


